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このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委員が

おじゃまして、活動内容を伺っています。

16

次号は 5 月１日頃
お届けする予定です
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町で一番西に位置する上新田区の新田地区、町では開発の遅れて

いる地域です。	

高齢化の進む中、新田地区を元気に、そして活気のある地域にす

るための取り組みについて伺いました。

何から取り組まれたのですか？

新田地区内にある公園の一部を利用し、グラウンドゴルフ

コースをつくることにしました。地域の皆さんと協力し、半

年かけて手づくりコースを完成させました。	

「地域でやれることは地域で、自分でできることは自分で !!」

をモットーに、できる人ができる時にできることをやる…	!	

これでいいのではないですか。

今回は、新田地区の皆さんにスポット

をあててみました。	

東毛広域幹線道路の開通、スマートイ

ンターチェンジ周辺開発等これからが

大変楽しみな新田地区です。

（取材：川端宏和）

　震
災
復
興
元
年

　明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　我
が
国
に
と
っ
て
、
昨
年
は
大
き
な
変
化
の
年
で
あ
り
ま
し
た
。

世
界
第
２
位
の
Ｇ
Ｄ
Ｐ
（
国
内
総
生
産
）
の
座
を
中
国
に
明
け
渡

し
、
３
月
に
発
生
し
た
東
日
本
大
震
災
に
よ
っ
て
、
立
ち
直
り
つ

つ
あ
っ
た
リ
ー
マ
ン
シ
ョ
ッ
ク
不
況
か
ら
の
立
て
直
し
の
道
筋
を

大
き
く
変
え
る
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
　

　こ
れ
ら
の
情
勢
に
よ
り
、
経
済
復
興
へ
の
課
題
が
大
き
く
膨
れ

上
が
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　円
高
や
デ
フ
レ
に
よ
る
国
際
競
争
力
の
低
下
、
生
産
人
口
の
減

少
に
よ
る
生
産
力
の
低
下
、
年
金
受
給
者
世
代
の
増
加
に
よ
る
社

会
保
障
費
の
増
大
等
は
、
我
が
国
に
と
っ
て
大
き
な
経
済
財
政
問

題
で
す
。

　特
に
、
行
政
の
基
軸
で
あ
る
財
政
で
す
が
、
国
、
地
方
合
わ
せ

て
の
公
債
（
借
金
）
等
残
高
が
我
が
国
Ｇ
Ｄ
Ｐ
の
１
８
１
％
に
も

な
っ
て
お
り
、
世
界
経
済
に
大
き
く
影
響
し
て
い
る
Ｅ
Ｕ
を
大
幅

に
上
回
っ
て
い
る
の
が
現
実
で
す
。

　こ
れ
か
ら
の
行
政
の
主
軸
は
財
政
の
立
て
直
し
で
あ
り
、
プ
ラ

イ
マ
リ
ー
バ
ラ
ン
ス
（
基
礎
的
財
政
収
支
）
の
黒
字
化
が
欠
か
せ

な
い
政
策
で
あ
る
と
考
え
ま
す
。

　税
収
の
伸
び
悩
み
を
考
え
た
場
合
、
消
費
税
率
の
大
幅
引
き

上
げ
が
、
こ
れ
か
ら
の
行
政
議
論
の
中
心
に
な
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。
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—	新田仲良し公園にて	—　　　　上新田区

成果は？

グラウンドゴルフを通じて仲間づくり、健康づく

りができ、また、ひきこもりも少なく介護予防にも

つながり、大変喜ばれています。現在は毎週２回、

延べ50人くらいの方が参加しています。子どもた

ちとも共有できる立派な公園となり、コース内の花

壇にはいつもきれいな花が咲いています。

ぜひお立ち寄りください。	 	

地域活性化に取り組んでいます !!




